
Herr Ebbinghaus erläutert den Antrag der AL-Fraktion.  
 
Herr Hoffmann macht deutlich, dass sich im Bauausschuss darauf geeinigt worden ist, mit dem 
öffentlichen Versicherungsträger abzuklären, ob der Bereich weiterhin versichert ist bzw. ob hier 
entsprechender Handlungsbedarf besteht. Falls es notwendig ist, werden die notwendigen 
Arbeiten unverzüglich erledigt. Sollte es nicht notwendig sein, wird die Angelegenheit in die 
Haushaltsberatungen für 2013 mit einbezogen. 
 
Herr Ullmann betont, dass der Zaun von den Bürgern in den Wupperorten gewünscht ist. Die 
damals getroffenen Feststellungen sind nicht richtig. Der nicht vorhandene Zaun birgt 
gefährliches Potential u.a. für dort spielende Kinder. Abschließend erklärt er, dass der 
vorliegende Antrag der AL-Fraktion sinnvoll und notwendig ist.  


